

Im Namen der Dualen Hochschule Baden-Württemberg gratuliere ich der IG Metall ganz herzlich zu ihrem 125-jährigen Bestehen! Die deutsche Sozialpartnerschaft zwischen Unternehmen und Gewerkschaften ist eine besondere Stärke und die Mitbestimmungstradition von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern von großer Bedeutung für unsere Gesellschaft.

Damit Deutschland auch in Zukunft als Industrienation an der Spitze bleibt und im internationalen Wettbewerb erfolgreich agiert, müssen Gewerkschaften, Hochschulen und Unternehmen vor allem den digitalen Wandel mitgestalten und den Mut haben, hier auch neue Wege zu gehen. Denn insbesondere mit Blick auf die Digitalisierung ist es wichtig, nicht nur Bestehendes zu schützen, sondern mit innovativen Ansätzen eine zukunftsfähige Arbeitswelt zu schaffen. Neben Fachkompetenzen sind hier insbesondere auch interdisziplinäres Denken, sicherer Umgang mit komplexen Daten und technologisches Verständnis gefragt, aber vor allem auch eine übergreifende Handlungskompetenz, die unser duales Studienkonzept in besonderer Weise auszeichnet.

Hier versteht sich die DHBW mit ihren zwölf Standorten als wesentlicher Impulsgeber in der Region und beweist ihren gesellschaftlichen Mehrwert unmittelbar durch Wissens- und Technologietransfer vor Ort.